

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711007 - NURIN JANNATIN

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Rekomendasi KB yg disarankan hanya 1 yg tepat, MAL. Lainnya kurang tepat, masih menyarankan jenis KB hormonal (pil, implan) padahal ps terdapat riwayat HT, tdk menggunakan alat peraga
ANC	Anamnesis sudah cukup baik dalam menggali informasi, lebih diperdalam dalam menggali RPS. Pemeriksaan fisik sebaiknya dilakukan dengan lengkap tidak hanya sekedar ditanyakan (misalnya antropometri TB), pemeriksaan suhu termometer diletakkan (dapat dikatakan) di dalam pakaian, menempel pada kulit bukan diluar baju. Pemeriksaan fisik : pemeriksaan khas yang merujuk kepada diagnosis banding blm dilakukan pemeriksaan refleksi patella belum dilakukan. Pemeriksaan Obstetri sudah cukup baik padapemeriksaan DJJ (leanec tidak menempel ke dinding perut), diagnosis sedikit kurang tepat (dipelajari kembali jenis-jenis hipertensi dalam kehamilan), edukasi baik.
IMPLAN	tidak memastikan apakah batang implan sudah terpasang dengan baik atau belum.
IMUNISASI	Informasi tentang jenis imunisasi yang diperlukan tidak tepat. Pasien baru 6 minggu, bukan 2 bulan. Hepatitis mrp bagian dari Pentabio. Cara pelarutan kurang tepat, jarum tidak dibuka, posisi ampul dimeja tanpa dipegang (risiko tumpah), cara oenyuntikan kurang tepat. pencatatan di KMS kurang tepat
IPM Gyn BV	Ax sudah baik. Px fisik dan penunjang jg sdh ok. Tp px bimanual harus hati2 saat memasukkan jari, hrs pelan2 dan jgn didorong2 kasar.
IPM PEDIATRIC 1	px tonsil ?? reflek fisiologis dan patologis hanya satu sisi saja , setiap pemeriksaan reflek fisio dann pato harusnya dibandingkan kanan dan kiri. meningeal sign OK. sirup parasetamol sediaannya berapa? rawat inap tapi obatnya diazepam supositoria dulu? perlukah profilasis intermitten kejang ? dengan asam valproat 20-40 mg/kgBB?? kapan perlu konsul SpA? belajar lagi yaa
IPM PEDIATRIC 2	tanda vital tidak diperiksa; diare akut cair dehidrasi berat, tanpa menyebutkan DD
IPM PSIKIATRI	edukasi dan konseling seputar cara2 tidur dengan benar, coba untuk memilah milah stresor mana yg bisa menyebabkan distres, jd lebih efektif konseling nya
PPN	sudah baik
RESUSITASI NEONATUS	Kompresi benar. Cara suction salah. Sungkup terlalu besar. Pasang ET tidak di cek masuk/tidak, simetrisitasnya bagaimana? kedalaman ET tidak diukur, ET masuk sampai ujung. Ketika FJ 70 kok reservoir dan O2 dilepas?? FJ 110 kok ET dilepas?? ganti selang O2 trus rujuk?
SIRKUMSISI	jahitan jam 12, sebaiknya yang dijahit hanya kulit dan mukosa, glandnya jangan. sebaiknya dibalut dengan hipafix, agar mudah ketika menggunakan sarung tangan. sebaiknya pakai gunting jaringan pakai yang ujungnya tumpul, agar tidak berisiko mengenai gland penis. lainnya sudah baik.